
CONSIGLIO DI ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO DI SCUOLE PRIMARIE E SECONDARIE DI PRIMO GRADO 

“SIMONA GIORGI” 

 

Milano, 30 Maggio 2023  

 

In data 30 Maggio 2023 presso l’ufficio della Dirigente Scolastica nel plesso di Viale 

Brianza alle ore 17.30 si è riunito, in videoconferenza, il Consiglio di Istituto con il 

seguente ordine del giorno: 

  
1. Approvazione verbali sedute precedenti 

2. Approvazione del conto consuntivo a.s. 2022 

3. Assunzione in Ptof della festa delle quinte e della festa delle classi terze secondaria 
1° grado  

4. Concessione cortile al Comitato genitori festa delle terze medie e quinte primaria  

5. Sforamento tetti di spesa libri di testo classi seconde e terze a.s. 2023/24  

6. Criteri di formazione classi prime a.s. 23/24  

7. Calendario scolastico a.s. 23/24  

8. Contributi volontari a.s. 23/24  

9. Incarichi dirigente scolastico a titolo non oneroso Pnrr scuola 4.0  

10.Incarico al Politecnico di Milano a titolo oneroso Pnrr scuola 4.0  

11.Approvazione preventiva progetto Scuole aperte “nessuno escluso” campus estivo  

12.Approvazione giornata integrativa We Move 
13.Varie ed eventuali 
 

Il Consiglio alle ore 17.30 risulta essere composto da: 

COGNOME E NOME PRESENTI ASSENTI 
DOCENTI   
BEITONE CINZIA  X 
CANDIANI MARCELLO X  
CASSESE CATERINA X  
CIRASOLA ADRIANA X 

 

DROGO FRANCESCA X  
GENOVESE MARILENA 

 
X 

LAMENTA BARBARA 
 

X 
NEGLIA ROBERTA X 

 

GENITORI   
ARIOLI ROSSANA X 

 

BONORA FRANCESCO  X 
BRISTOT NADIA X  
CARTA MAURO  X 
FONTELA PILAR X  
LENZI ILARIA X  
TOFFOLETTO SILVIA X  
VILLA DANIELE X  

 

Il presidente constatata la regolarità della convocazione della riunione e della presenza 

di un numero di partecipanti sufficienti a soddisfare il quorum costitutivo, passa quindi 

allo svolgimento dell’ordine del giorno. 



Partecipa alla riunione la D.S. prof.ssa Anna Polliani e limitatamente per l’analisi del 

punto due, la D.S.G.A. sig.ra Giulia Chiarelli.   

 

1. Approvazione verbali delle sedute precedenti 

Il Consiglio approva a maggioranza dei presenti, all’epoca delle riunioni, il verbale delle 

sedute del 2 marzo e del 18 maggio.  

 

2. Approvazione del conto consuntivo a.s. 2022  

Prende la parola la DSGA, sig.ra Chiarelli, che illustra dettagliatamente il conto 

consuntivo 2022 rispondendo ai chiarimenti richiesti e ricordando che lo stesso è stato 

approvato dalla Giunta lo scorso 14/3/2023. La medesima informa, poi, che in data 12 

maggio è stata ricevuta la relazione dei revisori con parere favorevole. 

In merito alla suddetta relazione la Presidente fa notare che i revisori hanno emesso 

parere favorevole ma con riserva da valutarsi nella successiva visita revisorile in quanto, 

dai loro primi controlli, sembrava che non fossero stati assolti e versati dei contributi 

previdenziali. 

Da un approfondimento accurato dei dati contabili, invece, è emersa la regolarità 

dell’assolvimento contributivo effettuato dalla scuola pertanto deve essere considerata 

sciolta la riserva sollevata dal Collegio dei Revisori. Di tale errata riserva, confermata 

già dai revisori, se ne dovrà fornire specifica annotazione nel prossimo verbale di 

verifica.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

La Maestra Barbara Lamenta, Francesco Bonora e Mauro Carta entrano alle ore 17.43. 

 

3. Assunzione in PTOF della festa delle quinte e della festa delle classi terze secondaria 
1° grado  

La Dirigente illustra il programma delle feste delle classi quinte primaria e delle terze 
secondaria: il giorno 9 giugno per le quinte, nel cortile della scuola, dalle 18.30 alle 22, 
il giorno 29 giugno dalle 18 alle 22 per le classi terze secondaria di 1° grado.  

Si chiede al consiglio di deliberare l’inserimento delle due iniziative nel PTOF. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

4. Concessione cortile al Comitato genitori festa delle terze medie e quinte primaria  

Come da punto precedente il Consiglio è chiamato a votare la concessione degli spazi 

al Comitato genitori che si occuperà della realizzazione dei due eventi. Gli spazi richiesti 

saranno il cortile e i servizi igienici e, solo in caso di pioggia, la palestra 1.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

5. Sforamento tetti di spesa libri di testo classi seconde e terze a.s. 2023/24  

Prende la parola il Prof. Candiani che illustra nel dettaglio tutti i conti economici, come 

da documentazione allegata, riferiti alle adozioni deli libri di testo per la secondaria 

spiegando le cause dello sforamento al tetto di spesa per alcune classi seconde e terze.  

Lo stesso Prof. Candiani spiega le ragioni delle scelte relative alle classi prime che 

eviteranno ulteriori sforamenti nel procedere degli anni. 



Dopo ampia e articolata discussione il Consiglio raccomanda al Collegio docenti di 

mantenere e continuare il prossimo anno questa linea di riduzione dei costi, dando 

mandato ad ogni Dipartimento di non superare il proprio tetto massimo di spesa. 

Il Consiglio, con l’astensione della Prof.ssa Polliani e con la raccomandazione di cui 

sopra, approva all’unanimità. 

 

6. Criteri di formazione classi prime a.s. 23/24  

La Dirigente illustra il documento di dettaglio allegato ricordando che per le classi prime 
della scuola primaria e per quelle della secondaria rimangono i criteri dell’anno 
precedente, approvati dal Collegio Docenti. 

I criteri mirano alla massima equità pur tenendo conto delle richieste delle famiglie. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

7. Calendario scolastico a.s. 23/24  

La Dirigente illustra il calendario come emerso dalla discussione del Collegio Docenti. 
Dopo ampia ed articolata discussione, mantenendo come giorno di vacanza il 26 aprile, 
emergono quattro possibili soluzioni per due giorni: 

a) Come da calendario proposto dal Collegio docenti (29 e 30 aprile)  

b) Iniziare la secondaria un giorno dopo e vacanza il giovedì di carnevale 

c) Inserire due giorni di vacanza vicino al ponte dei morti (30 e 31 ottobre oppure il 
2 e il 3 novembre) 

d) Vacanza il 24 aprile e il giovedì di carnevale 

Le opzioni vengono messe ai voti con i seguenti risultati: ipotesi a) 4 voti, ipotesi b) 5 
voti, ipotesi c) 0 voti e ipotesi d) 3 voti. 

Il Consiglio, con l’astensione di Silvia Toffoletto e della Prof.ssa Polliani, approva a 
maggioranza relativa l’opzione che ha ottenuto più preferenze e cioè la b). 

 

8. Contributi volontari a.s. 23/24  

La Dirigente illustra il piano di richiesta dei contributi volontari per il prossimo a.s., come 
da documenti allegati.  

Le quote sono scese significativamente per le famiglie con più di un figlio nella scuola, 

per la Primaria, mentre per la secondaria è prevista una quota unica di 50 Euro a 

studente. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

9. Incarichi dirigente scolastico a titolo non oneroso Pnrr scuola 4.0  

La Dirigente illustra la necessità, prevista dal bando PNRR Scuola 4.0 di approvare alla 
stessa quale Responsabile Unico del Progetto (RUP). 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

 

10. Incarico al Politecnico di Milano a titolo oneroso Pnrr scuola 4.0  

La Dirigente spiega la necessità di affidamento di un incarico di consulenza al Politecnico 
di Milano, Dipartimento di Architettura e Studi urbani, nell’ambito del progetto Pnrr 
scuola 4.0. 

Il dott. Daniele Villa, Professore del medesimo ateneo e responsabile dell’incarico ne 
specifica la natura: affiancamento al team della scuola per la coprogettazione delle 
nuove aule, degli spazi dedicati alla didattica innovativa e affiancamento nella 
predisposizione di un piano specifico dell’offerta formativa in ambienti ibridi analogico 
digitali. Il costo dell’incarico, pari a 2.050 Euro (iva inclusa), servirà a coprire 



parzialmente il compenso dei collaboratori del Dipartimento che saranno dedicati al 
progetto.   

Il Consiglio, con la sola astensione di Daniele Villa, approva all’unanimità. 

 

11. Approvazione preventiva progetto Scuole aperte “Nessuno Escluso” campus estivo  

 
La Dirigente illustra il consueto campus estivo “Nessuno Escluso”, realizzato in 
collaborazione con Coop. Tempo per l’Infanzia e finanziato dal Comune di Milano “Scuole 
aperte”, precisando che si tratta di una approvazione solo preventiva.  
Saranno dei laboratori condotti da operatori (educatori, artisti) esperti nella conduzione 
dei gruppi, nell’attivazione di processi creativi volti alla scoperta e rafforzamento del sé 
e alla creazione artistica collettiva. E’ un’attività gratuita e verrà svolta nelle prime due 
settimane di luglio e ci saranno massimo 20 posti disponibili. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
12.Approvazione giornata integrativa We Move  
Prende la parola la DS che comunica ai presenti di aver ricevuto dall’Associazione Run 
Baby Run - Rugby ASD la richiesta di poter utilizzare la palestra della primaria di via 
Venini 80 il giorno 9 giugno 2023, dalle 16:45 alle 18:15, per svolgere l’ultima lezione 
di gioco del corso di rugby Run Baby Run necessaria per far recuperare le chiusure 
straordinarie e i ponti che si sono succeduti nel corso dell’anno.  
La DS, facendo presente di aver scritto all’Associazione in questione che compete alla 
stessa fare un calendario che tenga conto delle chiusure della scuola, già ampiamente 
nota alla partenza dei corsi e che intendersi straordinaria, propone al Consiglio di 
approvare questa concessione temporanea. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
13.Varie ed eventuali 
Prende la parola Ilaria Lenzi che richiede, per il prossimo anno scolastico, la possibilità 
di evitare gli ingressi degli studenti del plesso Brianza dai portoni di Viale Brianza e di 
privilegiare gli ingressi e uscite da Via Venini e, soprattutto, da Via Beroldo, molto più 
silenziosa, vivibile e meno direttamente inquinata. Possibilmente anche sfruttando il 
carraio per avere un secondo ingresso nella scuola, se compatibile con la logistica 
scolastica. Anche per le attività pomeridiane, suggerisce Lenzi, sarebbe da privilegiare 
l'uscita su Via Beroldo, che facilita la socializzazione e il recupero da parte delle famiglie. 
Allo stesso modo per il primo giorno di scuola delle nuove classi prime, sarebbe 
funzionale far entrare famiglie e bambini dalla strada scolastica pedonale. Inoltre, 
rispetto alle attività del doposcuola che si svolgono in aula (e non in palestra o teatro o 
auditorium), come gli scacchi, suggerisce di farle svolgere in qualche spazio a piano 
terra o in altro luogo ma non nelle aule delle differenti sezioni. 
 
Prende poi la parola Francesco Bonora che, per il plesso Venini, solleva le criticità degli 
ingressi di via Venini al civico 76 e 78 legandola agli spazi adiacenti e alla larghezza del 
marciapiede di circa 1m protetti da balaustre oltre la quale c'è il parcheggio delle auto 
e le rotaie del tram, chiedendo che possa venir previlegiato l’utilizzo del civico 80. 
 
La dirigente, unitamente alle perplessità evocate anche dalla Maestra Lamenta, 
dichiarano che laddove compatibili con le soluzioni proposte dal RSPP terranno presente 
queste esigenze. 
 

Null’altro avendo da discutere la seduta si chiude alle ore 19,40. 

 



 

Il Segretario                     Il Presidente 
Daniele Villa 

 
__________________ 

Rossana Arioli 
 

______________ 
 

 

 


